
 

 

République Française 
Département du Loiret 
SIRIS AUTRUY/CHARMONT/LEOUVILLE 
 
 

Extrait du registre 
des délibérations du SIRIS Autruy Charmont Leouville 

Séance du 13/12/2018 
 

L'an 2018 et le 13 Décembre  à 18 heures et trente minutes, les membres du SIRIS, régulièrement 
convoqués, se sont réunis au nombre prescrit par la loi, dans le lieu habituel de ses séances, à la 
salle du presbytère d’Autruy sur Juine, sous la présidence de Madame LAROCHE Bernadette, 
Présidente. 
 
Présents : Mme LAROCHE Bernadette, désignée par la Communauté de Communes du Pithiverais, 
pour la commune d'AUTRUY SUR JUINE, Présidente, Mme GERARD Evelyne, désignée par le Conseil 
Municipal d'AUTRUY SUR JUINE, M. THOMAS Didier, vice-président, désigné par la Communauté de 
Communes de la Plaine du Nord Loiret, pour la commune de CHARMONT EN BEAUCE, Mme LAROYE 
Aurélie, désignée par la Communauté de Communes de la Plaine du Nord Loiret, pour la commune 
de CHARMONT EN BEAUCE, Mme PETIT Christine, désignée par la Communauté de Communes de 
la Plaine du Nord Loiret, pour la commune de LEOUVILLE 
 
Absents : M. BALLOT Joël, désigné par la Communauté de Communes de la Plaine du Nord Loiret, 
pour la commune de LEOUVILLE,  
 
Nombre de membres 
 Afférents au Bureau : 6 
 En  exercice :  
 
Date de la convocation : 27/11/2018 
Date d'affichage : 27/11/2018 
 
Le compte-rendu de la séance précédente a été lu et adopté. 
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Sollicitation de subvention au titre du FIPDR 2019  
 
L’article 5 de la loi n°2007-297 modifiée du 05 mars 2007 a créé un fond interministériel pour la 
prévention de la délinquance (FIPD) destiné à financer la réalisation d’actions de prévention de la 
délinquance.  Madame la Présidente informe les membres du SIRIS du projet de travaux concernant 
l’entrée de l’école de Charmont-en-Beauce, qui comprend l’élargissement de l’entrée avec la pose 
d’un nouveau portail ainsi que la pose de barrières devant cette nouvelle entrée, le long du trottoir. 
Le coût total de ce projet est estimé à 4435.16 € HT et serait subventionnable jusqu’à 50 % au titre 
du FIPD. 
Les conseillers du SIRIS autorisent Madame la Président à solliciter une subvention au titre du FIPD 



 

 

pour ce projet de sécurisation d’entrée de l’école de Charmont-en-Beauce pour un coût total de 
4435.16 € HT. 
 
À l'unanimité  (pour : 5 / contre : 0/ abstention : 0) 
 
 
Sollicitation de subvention au titre de la DETR 2019 
 

Madame la Présidente expose que le projet d’amélioration des cours des écoles d'Autruy-sur-Juine 

et de Charmont-en-Beauce est susceptible de bénéficier d'une subvention au titre de la dotation 

d'équipement des territoires ruraux (DETR). Plusieurs entreprises ont été sollicitées pour des devis 

d’enrobé. À ce jour, seule une entreprise a répondu pour Autruy. 

La date limite pour déposer un dossier de subvention au titre de la DETR ayant été fixée au 25 

janvier 2019, il est proposé de reporter ce point lors d’une prochaine réunion prévue à la mi-janvier. 

Il est également précisé que si l’enrobé des cours des 2 écoles était décidé, il faudrait au préalable 

régler les problèmes de racines des arbres en accord avec les communes de Charmont-en-Beauce 

et Autruy-sur-Juine. 

 
Réf 2018-19 : Modification du tableau des effectifs 

 

Suite au départ de Mme Delphine BENOIT sur le poste de secrétaire au 1er janvier 2019 et au 
recrutement de Mme Isabelle Le MOUEL pour effectuer ces missions, il convient de modifier le 
tableau des effectifs. Ainsi, il est décidé, à l’unanimité,  
 - La création d’un poste d’adjoint administratif territorial à 08/35ème à compter du 1er 
janvier 2019  
 - la suppression d’un poste d’adjoint administratif territorial principal 2ème classe à 
08/35ème à compter du 1er janvier 2019. 
 

À l'unanimité  (pour : 5 / contre : 0 / abstention : 0) 

 
 
AFFAIRES DIVERSES 
 
 -  Boucherie : Madame la Présidente informe que la « Boucherie des Alouettes » sera le 
nouveau fournisseur en viande et charcuterie à compter du 7 janvier 2019. 
 -   Budget 2019 : les remplacements du lave-vaisselle de la cantine de Charmont-en-Beauce 
ainsi que l’ordinateur du secrétariat du SIRIS seront à prévoir en 2019 ; puisque présentant tous les 
deux des signes de fatigue importants.  
 
  
Fin de la séance à 20h00. 
 
 
           


